Hiéraple, ville considérable de la Phrygie, afin d'y annoncer les vérités du christianisme.—Etant entré dans le temple de cette ville, il y trouva une monstrucuse vipère que le peuple adorait, et à laquelle on offrait de l'encens et des sacrifices; ayant compassion de ce peuple, le saint apôtre se jeta par terre et pria Dieu de lui ouvrir les veux et de le délivrer de cette tyrannie de Satan.—La prière fut exaucée et le serpent mourut aussitôt, et le peuple se trouva tout disposé à recevoir la lumière de l'Evangile; mais les prêtres et les magistrats ne le pouvant souffrir, se saisirent de Philippe, et, après l'avoir tenu plusieurs jours en prison, le fouettèrent cruellement, le orucifièrent, et enfin l'assommèrent à coups de pierres, pendant que de son côté, il remerciait Jésus-Christ de ce qu'il lui faisait part de sa croix.—Néanmoins, avant qu'il expirât, Dieu, vengeur des injures que l'on fait à ses Saints, suscita un si épouvantable tremblement de terre, que plusieurs grands édifices tombèrent et que les abîmes ouvrant leur sein, engloutirent les auteurs de cette impiété.—Les idolatres, étonnés de ce prodige, reconnurent la vérité et laissèrent aux fidèles la liberté de détacher le saint apôtre.—Mais lui, qui se sentait blessé à . mort, et qui ne voulait pas perdre l'honneur de mourir sur la croix, comme son maître, les empêcha de le faire; et, après avoir prié pour toute l'assistance, il demanda à Dieu de recevoir son âme entre ses mains.-Le corps de saint Philippe fut enlevé par les chrétiens, qui lui donnèrent la sépulture telle que le temps et le lieu le purent permettre à leur dévotion; et,